

Rilis Hasil Alokasi Pusat (Central Allocation) (CA)

Education Bureau (EDB) akan mengatur pengiriman "Formulir Pendaftaran Primary One" ("Primary One Registration Form") dengan hasil CA melalui pos ke alamat korespondensi Anda yang diberikan dalam formulir aplikasi Pendaftaran Primary One (POA) (Primary One Admission (POA)) application form mulai tanggal 4 Juni 2025 hingga 5 Juni 2025 melalui layanan "Pos Kurir Lokal" ("Local CourierPost") yang disediakan oleh Hongkong Pos (Hongkong Post). Surat tersebut akan diantarkan ke rumah Anda. Jika upaya pengiriman melalui Hongkong Pos (Hongkong Post) gagal, "Kartu Pemberitahuan Pengambilan Surat" ("Mail Collection Notification Card") akan diberikan kepada orang tua untuk diambil di kantor pos yang ditunjuk mulai sore hari kerja berikutnya. Jika orang tua belum menerima "Formulir Pendaftaran Primary One" ("Primary One Registration Form") atau "Kartu Pemberitahuan Pengambilan Surat" ("Mail Collection Notification Card") yang dikeluarkan oleh Hongkong Pos (Hongkong Post) pada tanggal 6 Juni 2025, mereka dapat mengambil "Formulir Pendaftaran Primary One" ("Primary One Registration Form") di "Pusat Pengambilan Surat" ("Collection Centre") yang telah ditentukan mulai tanggal 7 Juni hingga 8 Juni 2025 (Untuk pengaturan terbaru, silakan merujuk ke Situs Web EDB POA). Silakan mendaftar di sekolah yang telah ditentukan dari tanggal 10 Juni hingga 11 Juni 2025. Para orang tua disarankan untuk selalu mengikuti perkembangan pengaturan terbaru dari Situs Web EDB POA. Jika terjadi siklon tropis atau hujan lebat yang terus-menerus selama periode rilis hasil CA atau pendaftaran, harap perhatikan pengumuman radio atau televisi tentang pengaturan khusus.

Selain mengirimkan "Formulir Pendaftaran Sekolah Dasar" ("Primary One Registration Form") melalui pos, jika orang tua ingin menerima hasil CA untuk POA 2025 dari anak mereka yang mendaftar melalui pesan SMS pada tanggal 4 Juni 2025, orang tua dapat memberikan nomor ponsel yang dapat menerima pesan SMS pada "Formulir Pilihan Sekolah" ("Choice of Schools Form") dan menunjukkan persetujuan mereka untuk menerima hasil CA melalui nomor ponsel ini. Jika orang tua telah terdaftar sebagai pengguna platform elektronik (e-platform) POA dan mengikat akun mereka ke "iAM Smart" ("iAM Smart") atau "iAM Smart+" ("iAM Smart+"), mereka juga dapat memilih untuk melihat hasil CA melalui sarana elektronik. Jika nomor ponsel yang diberikan untuk menerima SMS tidak menerima pesan SMS pengujian yang sesuai dari EDB pada tanggal 2 Mei 2025, silakan hubungi School Places Allocation Section melalui telepon pada atau sebelum tanggal 7 Mei 2025:

2832 7610 (Pulau dan KepulauanHK)
2832 7620 (Kowloon)
2832 7700 (Pertanyaan Umum)

2832 7635 (NT Barat)
2832 7659 (NT Timur)

[Jika terjadi perbedaan antara versi bahasa Inggris dan Bahasa Nepal/Urdu/Hindi/Tagalog/Thailand/Bahasa Indonesia/Punjabi (India)/Vietnam, versi bahasa Inggris yang akan berlaku dan berlaku]

(Bahasa Indonesia Version)